
一年間ありがとうございました 
 校 長  古 木 喜 雅 

錦台中学校では、３年生のみなさんが卒業に向けて本格的に準備

に取り組んでいます。１，２年生も次の上級学年に向けてのステッ

プアップの準備を進めています。来年度の教育活動の充実を目指し

て、コロナ禍前の状態に戻せるものは積極的に復活し、新しい様式

を模索すべきものは前向きな検討をしていきたいと思います。  

今年度、保護者の皆様・地域の皆様方にご理解とご支援をいただ

き、本校は今年度の教育活動を推進することができました。今後と

も本校の教育活動に対してご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度 1 年間、どうもありがとうございました。 

学校運営協議会が行われました 
去る 2 月 13 日(火)、第 4 回 錦台中学校ブロック学校運営協議会が開催されました。今年

度、学校運営協議会が 2 年目を迎え、その 4 回の協議会のなかで、ご意見をいただきました各委

員の皆様方に厚く感謝申し上げます。 

学校運営協議会のある学校をコミュニティ・スクールと言います。コミュニティ・スクールの

大きな役割のひとつが「学校経営方針の認証」です。第 1 回の協議会では、ブロック 3 校の中期

学校経営方針や年間行事計画が示され、委員の皆様に認証いただきました。協議会の機能として

もう一つあげると、学校運営協議会が「地域コーディネーター」として委嘱し、地域人材に協力

を依頼するなどの「地域学校協働活動」を進めることです。この「地域コーディネーター」は資

格が必要で、教育委員会が主催する研修を受講する必要があります。この制度を来年度始動して

いきたいと思います。地域コーディネーターの役割としては、  

① 地域のみなさんが学校教育に参画することをつなぐ  

⇒教員・保護者以外の大人から感謝され褒められる経験は、生徒の自己肯定感を向上させま

す。 

② 生徒が社会や地域の活動に参画することをつなぐ 

⇒社会参加活動・地域貢献活動により社会や地域から喜ばれ、生徒は自己有用感を高めます。  

ここで①②の活動が、認証された「学校経営方針」に沿ったものであることが大きなポイント

になります。ただ単につながりがもてれば良いのではなく、そこに生徒の成長・教育的効果があ

ること、その活動が持続可能なものであること等が、コミュニティ・スクールにとって重要で

す。 

来年度も学校は、学校運営協議会の皆様をはじめ地域・保護者の皆様と一致団結して、生徒の

輝かしい成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。  
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